



園だより

東松戸ニコニコ保育園

R4. 12. 1

冷たい風が吹き、思わず背中を丸めてしまいそうになりますが、子ども達は寒さを吹き飛ばす勢いで、元気いっぱい户外遊びを楽しんでいます。

今年も残すところあと1ヶ月となり、あちらこちらでクリスマスの飾りがキラキラ。サンタさんが来る日を、子ども達も楽しみにしているようです。園でもクリスマス会を予定しています。楽しい会になるよう、また元気に参加できるよう体調管理にも気をつけていきたいと思います。

12月生まれのおともだち

お誕生日おめでとう！

12月の予定

- 1日(木) 身体測定
- 6日(火) 避難訓練
- 8日(木) 誕生会
- 22日(木) クリスマス会

風邪に気をつけましょう

- うがい、手洗いをしましょう。
- 室内の温度や湿度に気をつけ、定期的に換気をしましょう。
- 早寝、早起きをしましょう。
- ご飯をしっかり食べ、体力をつけましょう。

元気に過ごせるよう日頃から気をつけ
新しい年を迎えましょう！

子どもの様子

11月11日に運動会ごっこをやりました。子どもたちはお部屋の万国旗や飾りを見て、いつもと違う賑やかな雰囲気にワクワクしている様子が見られました。ぱんだ組さんの元気な声の『はじめの言葉』で始まる、ディズニ一体操、お面をつけた可愛らしいどうぶつ体操が披露され、元気な笑顔でいっぱいに。競技のスタート前には、お名前を呼ばれると「はい！」と手を挙げて、大きな声でかっこ良くお返事できました。昨年は恐る恐る渡っていた平均台をスタスタ渡れるようになったぱんだ組さん。初めての運動会ごっこでも、練習して様々な競技がどんどん上手になっていったりす組さん。みんなと交わって楽しい雰囲気を体験したひよこ組さん。それぞれの成長を見ることができました。競技中の「がんばれ！がんばれ！」の声援も頼もしかったです。ひとりずつ受け取ったメダルもピカピカに輝いて見えました。みんなが笑顔で楽しむことができた運動会ごっこ。最後にはぱんだ組さんが『おわりの言葉』で素敵に締めくくってくれました。

今月のうた

おもちゃのチャチャチャ 赤鼻のトナカイ
あわてんぼうのサンタクロース
おしょうがつ

今月のたいそう

エビカニクス



お知らせ

12月29日(木)～1月3日(火)まで
年末年始のため、休園となります。